

SOARScholars

Preguntas frecuentes sobre el programa SOAR para estudiantes y familias

Aspectos básicos

¿Qué es SOAR Scholars?

SOAR Scholars es un programa de becas de compromiso temprano creado para inspirar y ayudar a los estudiantes de escuela secundaria a alcanzar sus objetivos de educación superior. SOAR Scholars es parte de SOAR Virginia, el programa de acceso y asequibilidad está patrocinado por Virginia529, una agencia independiente de la Mancomunidad de Virginia.

¿Es SOAR un acrónimo?

No. Virginia529 creó el programa SOAR Scholars para ampliar su misión de hacer que la universidad sea más asequible y accesible para todos los habitantes de Virginia. Se ofrece en asociación con los proveedores de acceso a la universidad y la comunidad, trabajando juntos para ayudar a los estudiantes a dar lo mejor de sí mismos y...¡SOAR! (Ascender)

¿Quién puede unirse al programa?

Para inscribirse, un estudiante debe completar un formulario de inscripción en SOAR Scholars y:

- Tener un número de Seguro Social (SSN) válido o número de Identificación Personal del Contribuyente (ITIN) válido
- ser residente de Virginia
- estar en los grados 10.º a 12.º de una escuela secundaria de Virginia participante*
- aceptar cumplir con el compromiso de SOAR Scholars
- cumplir con los requisitos para participar en el Programa Nacional de Almuerzo Escolar. Para obtener más información sobre las pautas de elegibilidad actuales para ese programa, visite: fns.usda.gov/cn/income-eligibility-guidelines. SOAR Virginia recurrirá al personal escolar para identificar a los estudiantes que actualmente reúnen los requisitos para el Programa Nacional de Almuerzo Escolar.

Tenga en cuenta que los familiares de los asesores de compromiso anticipado (cónyuge, padres, hermanos, hijos, nietos y sus cónyuges y familiares políticos) y los miembros del mismo hogar (sean o no parientes) no son elegibles para participar en SOAR Scholars.

**Solo estudiantes de Highland High School pueden comenzar en el 9.º grado.*

¿Por qué debería unirme a SOAR Scholars?

Usted recibirá asesoramiento sobre preparación académica para educación superior, asistencia para completar solicitudes para la universidad y obtener asistencia financiera (incluida la ayuda para completar la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes – FAFSA, o la Solicitud Alternativa de Ayuda Estatal de Virginia - VASA), apoyo para becas de hasta \$2,000 para solicitar la admisión a universidades, escuelas técnicas o programas registrados de prácticas profesionales, y otros beneficios valiosos, incluido el reconocimiento como becario de SOAR.

Términos que debe conocer

Proveedor de acceso Universitario (College Access Provider): un grupo de organizaciones comprometidas a ayudar a los estudiantes a alcanzar sus objetivos educativos. Virginia529 se asocia con seis proveedores de acceso universitario en la Mancomunidad.

Asesor de compromiso temprano (Early Commitment Advisor): representante del proveedor de acceso a la universidad que ayudará a los académicos y hará un seguimiento de su condición mientras estén en el programa.

Cuenta Invest529: una cuenta de ahorros para la universidad ofrecida por Virginia529

Educación superior: su educación después de la escuela secundaria. Esto incluye un programa universitario de 2 o 4 años, una escuela técnica o un programa de aprendizaje registrado.

¿Cuál es el compromiso de SOAR Scholars?

Cuando se une a SOAR Scholars, usted y sus padres/tutores tienen que firmar un compromiso que se espera que cumpla cada año.

Me comprometo a que...

- Mantendré un promedio de calificaciones (Grade Point Average, GPA) acumulado mínimo de 2.5 o un logro académico comparable según lo determine SOAR Virginia.
- Me reuniré con mi asesor de compromiso temprano de manera regular.
- Completaré la capacitación financiera durante la escuela secundaria.
- Me comportaré de conformidad con el Código de Conducta Estudiantil de mi escuela.
- Asistiré de manera regular a la escuela sin ausencias injustificadas.
- Participaré en actividades de servicio comunitario.
- Completaré una Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (FAFSA) o la Solicitud Alternativa de Ayuda Estatal de Virginia (VASA) durante el último año de la escuela secundaria.
- Solicitaré la admisión a una institución educativa que reúna los requisitos, incluida una universidad de 2 o 4 años, una escuela técnica o un programa registrado de prácticas profesionales.

¿Tengo que volver a reunirme al programa todos los años de la escuela secundaria?

No. Una vez que usted sea un estudiante de SOAR, permanece en el programa, a menos que sea expulsado o de otro modo deje de ser elegible para participar en el programa.

¿Qué sucede si cumplo con los requisitos del compromiso?

Todos los becarios de SOAR son elegibles para recibir hasta \$2,000 en premios una vez cumplidos los requisitos de compromiso. Para los grados 10.º y 11.º, se le otorgarán \$500 en una cuenta Invest529. * Para el 12.º grado, se le otorgarán \$1,000 en una cuenta Invest529.

**Solo estudiantes de Highland High School pueden comenzar en el 9.º grado. Los montos de los premios para los grados 9.º y 10.º son de \$250 cada uno de esos dos años.*

¿Qué sucede si no cumplo con los requisitos del compromiso?

No recibirá un premio si no se cumplen los requisitos de compromiso en un año determinado. Sin embargo, en la mayoría de las circunstancias, puede continuar en el programa y recibir premios futuros si cumple con los requisitos de elegibilidad.

Por ejemplo, un becario puede cumplir con todos los requisitos de compromiso en 10.º grado y recibir un premio inicial. Sin embargo, si no cumple con el requisito de GPA en el 11.º grado, sigue siendo un becario de SOAR, pero no es elegible para un premio para ese año. Si cumple todos los requisitos en el 12.º grado, recibirá un premio por ese año.

¿Qué papel desempeñan los padres/tutores en el programa SOAR Scholars?

Los padres y tutores desempeñan un papel vital para garantizar el éxito de un estudiante. Los padres/tutores deben firmar el compromiso con su becario y comprometerse a comunicarse con el equipo de SOAR Scholars cuando sea necesario. Los padres también brindan apoyo y orientación para ayudar a los estudiantes a comprender que deben trabajar arduamente para tener éxito en la escuela secundaria y posteriormente.

Participación en el programa

¿En qué eventos participaré a través de SOAR Scholars?

Se reunirá regularmente con su asesor de compromiso temprano, así como también tendrá la oportunidad de participar en otros eventos especiales durante todo el año escolar. Estos eventos podrían incluir celebraciones, reuniones de grupo u otros eventos organizados por Virginia529.

¿Con qué frecuencia me reuniré con mi asesor de compromiso temprano?

Virginia529 alienta a todos los becarios de SOAR a reunirse con sus asesores de compromiso temprano al menos tres veces durante el año escolar, ya sea uno a uno o en un entorno grupal. En última instancia, el asesor de compromiso temprano determina si el becario de SOAR ha cumplido con este requisito, por lo que es importante conectarse regularmente.

¿Cómo serán las reuniones con un asesor de compromiso temprano?

En cooperación con su administración de la escuela secundaria, su asesor de compromiso temprano se reunirá con usted en la escuela donde usted participa en el programa SOAR Scholars. Además de las actualizaciones sobre calificaciones, servicio comunitario y otros requisitos de compromiso, su asesor de compromiso temprano le ayudará a lograr sus objetivos de educación superior. Esto incluye la identificación de universidades, escuelas técnicas o programas registrados de prácticas profesionales y oportunidades de asistencia a través del proceso de asistencia financiera, todos servicios clave para el éxito académico futuro.

¿Qué significa “servicio comunitario”?

El servicio comunitario puede ser una variedad de actividades en las que ya participa o en las que participa durante su tiempo en el programa. Puede trabajar de forma independiente o en grupos para cumplir con el requisito. Su asesor de compromiso temprano puede hacer sugerencias sobre las actividades que debe realizar y determinará si ha cumplido con el requisito. Algunas actividades populares de servicio comunitario incluyen:

- Organizar una actividad de recolección de alimentos o ropa.
- Visitar regularmente a familiares confinados en casa.
- Leer con estudiantes más jóvenes.
- Organizar una venta de productos de panadería para recaudar dinero para una organización benéfica local.
- Recoger basura después de un evento escolar.
- Hacer tarjetas de San Valentín para vecinos y amigos confinados en casa o ingresados en un hospital local.
- Organizar y llevar a cabo una campaña de seguridad antes de la temporada de graduación.
- Pintar un mural sobre un grafiti.

La Guía de ideas de servicio a la comunidad y el Registro de servicio a la comunidad se pueden encontrar en Virginia529.com/SOAR.

¿Qué sucede si me retiro voluntariamente del programa?

Si abandona el programa *antes* de ganar un premio, ya no será elegible para recibir premios. Si se va *después* de ganar un premio, conservará el/los premio(s) que haya recibido hasta el momento en que abandonó el programa. No podrá recibir un premio de participación para el año actual, si aún no se le ha otorgado.

¿Qué sucede si abandono la escuela secundaria?

Si abandona la escuela secundaria y no obtiene su GED, perderá todos los premios acumulados en la cuenta Invest529 hasta ese momento y no será elegible para recibir futuros premios de SOAR Scholars.

¿Qué sucede si me mudo?

Si se muda de una escuela SOAR Scholars participante a otra escuela SOAR Scholars participante, permanecerá en el programa siempre y cuando siga cumpliendo con los requisitos de compromiso.

Si se muda a una escuela que no forma parte del programa SOAR Scholars, se le retirará del programa.

Puede conservar cualquier premio(s) recibido hasta ese momento, pero no será elegible para recibir un premio de participación para años futuros.

Si posteriormente regresa a una escuela participante en el programa SOAR Scholars, se le reincorporará al programa y podrá comenzar a recibir premios a partir de ese momento, siempre y cuando cumpla con los requisitos del compromiso.

Elegibilidad para SOAR Scholars

¿Cómo sabrá SOAR Scholars si he cumplido con todos los requisitos de mi compromiso?

SOAR Virginia confía en el proveedor de acceso a la universidad para certificar qué becarios han cumplido con los requisitos del compromiso y son elegibles para recibir una recompensa anual. Para ello, los asesores de compromiso anticipado se reúnen con usted regularmente para obtener actualizaciones sobre calificaciones, servicio comunitario y otros requisitos de compromiso. Los asesores de compromiso temprano y el proveedor de acceso a la universidad también trabajan con el personal de la escuela para verificar que se cumplen los requisitos de asistencia y el GPA.

¿Se requiere un GPA acumulativo de 2.5 en todos los casos?

Sí. Virginia529 evalúa y aprueba las excepciones poco frecuentes a su entera discreción.

¿Qué constituye una “ausencia injustificada”?

Virginia529 confía en la escuela del becario para definir qué ausencias son injustificadas.

¿Puedo ser expulsado del programa SOAR Scholars?

Hay algunas violaciones del compromiso, como una suspensión escolar, que pueden ocasionar su expulsión del programa. Las circunstancias pueden variar, por lo que el Gerente del programa SOAR Scholars trabajará estrechamente con asesores de compromiso temprano y proveedores de acceso a la universidad para determinar si usted puede permanecer en el programa.

Sin embargo, si un becario de SOAR es expulsado permanentemente de la escuela, se expulsa automáticamente del programa SOAR Scholars.

Cada vez que un becario sea expulsado del programa SOAR Scholars, perderá cualquier premio acumulado hasta ese momento.

Cómo usar sus premios de becas

¿Cuándo recibiré la notificación de mi beca?

Al final de cada año escolar, su asesor de compromiso temprano certificará que los becarios han cumplido con todos los requisitos de compromiso. Una vez que se haya procesado esa información, Virginia529 le enviará una notificación por correo electrónico o mensaje de texto.

¿Recibiré efectivo?

No. Cuando recibe su primera recompensa, Virginia529 establece una cuenta Invest529 para usted. Estos fondos se invierten automáticamente en una cartera de valor estable, lo que significa que su objetivo es proteger contra pérdidas. Cada premio que reciba se depositará en su cuenta Invest529 para que usted lo utilice en cualquier gasto elegible de la universidad, escuela técnica o programa de aprendizaje registrado.

¿Puedo ver mi cuenta Invest529 en línea?

Sí. Una vez que haya recibido su primera beca, tendrá acceso a ver su cuenta Invest529 en línea (myaccount.virginia529.com). Para obtener información sobre cómo establecer el acceso a la cuenta en línea, visite virginia529.com/SOAR.

¿Quién puede utilizar mi cuenta Invest529?

Su cuenta Invest529 está pensada para que usted la utilice. Si bien Virginia529 es el titular de la cuenta, usted es el beneficiario. Los fondos solo pueden utilizarse para sus gastos elegibles de educación superior, según lo definido por SOAR Virginia.

¿Cómo retiro dinero de mi cuenta Invest529?

Durante su año de antigüedad, los asesores de compromiso anticipado revisarán el proceso de retiro de Invest529 con usted. Una vez que se inscribió en una universidad, escuela técnica o programa de aprendizaje registrado, puede retirar fondos de su cuenta. Para obtener instrucciones, reglas y consejos detallados, consulte la [SOAR Scholars Withdrawal Guide](#).

¿Puede un padre/madre/tutor aportar fondos adicionales para el premio de SOAR Scholars de \$2,000?

No. Su cuenta Invest529 es propiedad de Virginia529, y usted es el beneficiario de la cuenta. Como tal, no se puede aportar dinero adicional. Su padre/madre/tutor puede abrir otra cuenta Invest529 y nombrarle como beneficiario si desea ahorrar más para su educación.

¿Puedo utilizar mis premios de becas SOAR Scholars para doble inscripción?

No. Debe ser un graduado de la escuela secundaria o haber completado su GED para ser elegible para retirar cualquier dinero de su cuenta SOAR Scholars (Invest529).

¿Tengo que seguir la educación superior justo después de la escuela secundaria?

No, pero los fondos de su cuenta Invest529 deben utilizarse dentro de los seis años posteriores a su graduación de la escuela secundaria. Hay excepciones por el servicio militar activo. En caso de que un becario de SOAR solicite una extensión del período de seis años por motivos que no sean el servicio militar activo, Virginia529, a su entera discreción, determinará, caso por caso, si se debe extender el tiempo en el que se pueden utilizar los fondos.

¿Qué sucede si decido no ir a la universidad?

Si la universidad no está en su futuro inmediato, aun así puede acceder a sus fondos más adelante (dentro de los seis años posteriores a su graduación de la escuela secundaria). Los fondos también pueden utilizarse para los gastos elegibles de una escuela técnica o un programa de aprendizaje registrado.

Los asesores de compromiso temprano pueden ayudarle a pensar en esta importante decisión y ayudarle a elegir el mejor camino. Si decide no continuar con ninguna educación superior, perderá todos los premios obtenidos.

Preguntas misceláneas

¿Qué es la FAFSA?

La FAFSA es la Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes, y se requiere que cualquier estudiante reciba ayuda financiera federal, como subvenciones Pell o préstamos federales para estudiantes.

¿Qué es la VASA?

La Solicitud Alternativa de Ayuda Estatal de Virginia es para Virginianos que son no inmigrantes, indocumentado, tiene Acción Diferida para el estado de Llegados en la Infancia (DACA) o no son elegibles para presentar el FAFSA y quiere ser considerado para ayuda financiera estatal.

¿Por qué tengo que completar la FAFSA o VASA?

SOAR Scholars requiere que los participantes completen la FAFSA o VASA, por lo que son elegibles para recibir asistencia financiera además de los fondos otorgados por la participación exitosa en el programa.

¿Por qué la solicitud para el programa SOAR Virginia requiere el número de Seguro Social or el número de Identificación Personal del Contribuyente (ITIN) del estudiante?

Se requiere que Virginia529 tenga el número de Seguro Social o el número de Identificación Personal del Contribuyente (ITIN) del beneficiario de la cuenta Invest529 antes de distribuir cualquier dinero acumulado en virtud del programa SOAR Scholars. El IRS exige que Virginia529 reporte los fondos distribuidos en un Formulario 1099Q que recibirán los becarios de SOAR Virginia (beneficiarios).